



Finale départementale de "Rame en 5ème" 2018-19 : 5G

publié le 12/06/2019 - mis à jour le 29/06/2019

Les 5G ont participé aujourd'hui à la finale départementale de "Rame en 5e" qui rassemblait 12 établissements à la halle Mendès France de Saintes.

Les garçons ont fini 1ers, les filles 10èmes, et l'équipe mixte 7ème. La classe a gagné la coupe du "quiz SVT" et finit 4ème au classement général de cette journée.



Bravo à eux !



Cliquer sur une image pour lancer le diaporama

Pour clore ce projet, la classe Aujourd'hui la classe de 5eG a bénéficié le 24 juin d'une initiation à l'aviron sur la Charente grâce au club d'aviron de Saintes, dans le cadre du projet rame en 5ème. Les élèves ont bien apprécié cette activité qui, par ce temps chaud, leur a permis de se rafraîchir un peu sur l'eau.

Voir les photos

https://drive.google.com/drive/folders/14kK47mPaOo3QTRGMFi3vX3_IEl0FrhTI

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.